

Von Musikern für andere Musiker

Werkschor Rüggeberg spendet an Heier Bürgerstiftung – Anträge bis Februar

MARIENHEIDE. Von Musikern für Musiker: 1065 Euro hat der Werkschor der Firma August Rüggeberg bei seinem Adventskonzert in der Katholischen Pfarrkirche Marienheide zugunsten der Heier Bürgerstiftung gesammelt. Die unterstützt dieses Jahr vor allem Projekte aus dem musischen Bereich – so fließt das Geld wieder zurück in die Musikförderung. Gestern überreichten Chorvorsitzender Wolfgang Hell, die 2. Vorsitzende Sigrid Scheele und Kassenvorwart Frank-Uwe Balansky den symbolischen Scheck an den Stiftungsvorsitzenden Burkhardt Müller und Bürgermeister Uwe Töpfer, der stellvertretende Vorsitzende ist.

Zu dem Konzert am 21. Dezember, an dem auch Hans-Albert Dehmer, Heide Holzner und der MGV Müllenbach mitwirkten, waren 350 Zuhörer gekommen. Die Türkollekte war für die Bürgerstiftung bestimmt. „Die Seniorenchöre suchen händeringend nach Nachwuchs“, sagte Hell. Da sei es passend, dass die Bürgerstiftung dieses Jahr vor allem Musikprojekte mit Jugendlichen fördere. Für eine Spende an die Bürgerstiftung hatte auch Rüggeberg-Geschäftsführer Jörn Bielenberg geworben. Das Unternehmen engagiert sich für die Stiftung:

Die Heier Bürgerstiftung wurde als erste in Oberberg 2005 ins Leben gerufen. Inzwischen beträgt das Stiftungskapital knapp eine Viertelmillion Euro. Die Zinsen werden ausgeschüttet, ebenso die Spenden – bislang jährlich etwa 25 000 bis 30 000 Euro.

Zunächst wurden vor allem Projekte gefördert, die Kinder und Jugendliche zu mehr körperlicher Bewegung animieren sollten, dieses und vergangenes Jahr sind Projekte aus dem musischen Bereich der Schwerpunkt – vom Workshop bis zur Beschaffung von Instrumenten. Aber auch Projekte aus anderen Bereichen können sich bewerben. „Wir wollen nicht nur ein Projekt unterstützen, sondern die Bürger permanent unterstützen“, so Müller. Anträge nebst veranschlagtem Kostenrahmen sollten bis zum 28. Februar an die Marienheider Bürgerstiftung, Hauptstraße 20, 51709 Marienheide gerichtet werden.

Zudem sucht die Stiftung noch Stifter zum Aufbau des Stiftungsvermögens. „Auf lange Sicht können wir unendlich viel bewegen“, so Töpfer. Die Stiftung werde in der Gemeinde eine wesentliche Stütze des sozialen Gefüges sein. (dg)

 www.marienheider-buergerstiftung.de



Spende für die Bürgerstiftung: (v. l.) Frank-Uwe Balansky, Wolfgang Hell, Sigrid Scheele, Burkhardt Müller, Uwe Töpfer, Jörn Bielenberg.